

# *Sesionarán hoy comisiones de trabajo del VII Congreso del Partido Comunista de Cuba*

---



La Habana, 17 abr (RHC) El VII Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) contempla este domingo el trabajo en cuatro comisiones en las cuales un millar de delegados analizarán las estrategias del país para la construcción de un socialismo próspero y sostenible.

En la cita partidista de hoy, los delegados discutirán la conceptualización del modelo económico y social socialista, el plan de desarrollo de cara al 2030, la visión de la nación, sus ejes y sectores estratégicos, la implementación de los Lineamientos aprobados en el VI Congreso y su actualización para el próximo quinquenio.

También abordarán la materialización de los Objetivos de trabajo del Partido a partir de su Primera Conferencia, efectuada en 2012.

El VII Congreso, que se extenderá hasta el 19 de abril, inició la víspera con la presentación del Informe Central por el primer secretario del Comité Central del PCC, Raúl Castro.

Durante su intervención, el también presidente cubano se refirió al proceso de actualización

socioeconómica de la nación y al respecto expresó que se avanza con paso seguro, sin prisas pero sin pausas, o sea con la gradualidad e integralidad necesarias para alcanzar el éxito, acotó.

Raúl Castro manifestó que el VII Congreso analizará una propuesta actualizada de los lineamientos de la política económica y social, y aseveró, que de un total de 268 postulados, 31 conservan la redacción original de los lineamientos aprobados en 2011 durante el VI Congreso, 193 se modifican y se agregan 44 nuevos.

Al referir que en el caso de Cuba jamás puede permitirse la aplicación de las llamadas terapias de choque, el Jefe de Estado remarcó que la propiedad del pueblo sobre los medios fundamentales de producción es y continuará siendo la forma principal de la economía nacional.

Por otra parte, Raúl Castro propuso al VII Congreso establecer 60 años como edad máxima para ingresar al Comité Central y hasta 70 años para desempeñar cargos de dirección en el Partido.

Ello, sumado a la limitación de hasta dos periodos consecutivos para ocupar responsabilidades políticas, garantizará, desde la base, el rejuvenecimiento sistemático en todo el sistema de cargos partidistas, afirmó.

Tales modificaciones en materia de plazos y edades límites para el desempeño de cargos de dirección deberán fijarse en la Constitución, la cual -dijo- proponemos reformar en los próximos años, en un proceso que previamente deberá ser aprobado por el Parlamento, y en el que se prevé amplia participación popular, incluyendo la realización de un referendo constitucional.

En la esfera internacional, Raúl Castro expuso los elementos que obstaculizan el proceso de normalización de nexos con Washington, reiteró las demandas de la isla y ratificó la voluntad de construir un nuevo tipo de relación con Estados Unidos, basada en el arte de la convivencia civilizada y sin renunciar a los principios soberanos.

Igualmente, agradeció la solidaridad internacional recibida por la isla y reafirmó el respaldo cubano a todos los gobiernos revolucionarios y progresistas, y señaló la necesidad de avanzar en la consolidación de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños como mecanismo de concertación política regional. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90738-sesionaran-hoy-comisiones-de-trabajo-del-vii-congreso-del-partido-comunista-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**